
地場産物の地元消費について
①地産物を販売する施設整備が必要

②観光との両面で交流を図る

③学校や病院等、公共施設での地産物消費を拡大

する

④農漁業産物を同一会場で展示販売できる施設整備

⑤供給体制整備の充実

町内の公共交通について
①町民の足として大事な課題であるので、今後も

議会及び町民と入念な協議をする

②安全確保には十分配慮する

③利便の低下、負担増にならないよう努力を続ける
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工事請負契約３件を承認可決

工 事 名 及 び 場 所 入 札 執 行 日
入札
社数

落 札 契 約 会 社
入札金額
（円）

落札比率

H 1 9年度　仲町排水ポンプ室
移 設 工 事 （ 機 械 設 備 ）

1 9年６月６日 ８社
（株）荏原由倉ハイドロテック

中国支店
4 , 6 8 0万 8 3 . 8 5％

H 1 9年度　仲町排水ポンプ室
移設工事（土木・建築）

1 9年６月６日 1 7社 藤 川 建 設（株） 4 , 8 5 0万 9 3 . 2 3％

H 19 年 度 　 油 田 地 区
広 域 漁 港 整 備 工 事

1 9年５月3 0日 1 5社 ユ タ カ 工 業（株） 7 , 0 0 0万 9 0 . 8 8％

行 事 内 容 日　程 開催地 参加議員

●東 京 久 賀 倶 楽 部 １月2 1日 東京 平川敏郎

●関 西 橘 町 人 会 ２月４日 大阪 中本博明

●東 京 た ち ば な 会 ４月2 2日 東京 杉山藤雄

●東京大島ふるさと会 ５月1 9日 東京 尾元 武・木村 潔

以下は予定

●広島・周防大島町人会 ７月８日 広島 新山・伊藤・平村・

松井・尾元・久保・土手・小田・安本

●県町議会議員実務研修 ８月３日 山口市 全員

●柳井地区広域議員研修 ８月3 1日 柳井市 全員

平成1 7年第２回定例会で設置された本委員会は、交

通体系小委員会と、地産地消小委員会の２つに分かれ

て、「元気にこにこ安心で2 1世紀にはばたく先進の島」

の実現に向け、調査・研究をし、この度の定例会で報

告提言がなされた。

なお、この報告・提言に至るまで、交通体系小委員

会５回、地産地消小委員会８

回、委員会２回が招集された。

また、今定例会を持って本特

別委員会は解散した。

地産地消小委員会

交通体系小委員会

●上関原発「建 設 反 対 請 願 書」

提出者　上関町民の会（継続審議）

●上関原発「促進の陳情・要望書」

提出者　促進商工団体協議会（継続審議）

西ケ原住宅地の町への所有権移転登記手続請求。

今年はラニーニョ？
ペルー沖の海水温度が、今年は聞き慣

れない「ラニーニョ」現象らしい。フィリピン海域の気象状
況にもよるが、ラニーニョの年は猛暑の夏になる傾向だそう
だ。既に四国では取水制限も始まっている中、梅雨入り後の
雨も十分ではなく、稲作やみかん農家の方々はさぞかし天気
が気になるところでしょう。

さて、６月の定例会には、こんな資料も入っていて空梅雨
の心を潤して貰った。土居地区海浜清掃ボランティアのこと
は以前にもこの欄で紹介しましたが、特筆すべきは、牡蠣筏
のプラスチックパイプの有償出荷による子供会への寄付が、
７年間で4 0万円以上になっていることである。年平均６万円
は地元の子供会にとって大きな財源であり、子どもたちには
是非ともそのボランティア精神を受け継いで頂きたい。

一方、淡路・阪神大震災にまつわる展示を見てこられた民
生委員の方からも感想文を頂いた。全文掲載はできませんが、
次のような主旨でした。
「不幸な孤独死や負傷者の半数以上が6 0歳以上と聞き恐怖

を覚えた。…生き残るために防災グッズの準備が絶対必要であ
ると痛感した。…皆さん東南海地震に向けて本気で事前準備に
取り組んで下さい。…非常時にはやはり自分で自分を守らなけ
れ ば な ら な
い。」

議員も防災
担当地域を再
確認し、素早
い対処を目指
します。

専決処分　　日良居漁港浮桟橋設置工事　　鉄建建設（株）広島支店　　6 9万３千円の追加工事


